



**4 Pièces**

**170 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6883CA**

**3 650 000 €**

**Vallauris**

Appartement à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence récente avec piscine, salle de sport, et gardien 24h/24, 7j/7, ce bel appartement en parfaite condition offre une large terrasse et une très belle vue sur la mer et le Cap d'Antibes. D'une surface d'environ 170 m<sup>2</sup>, il se compose comme suit : entrée, toilettes invités, bureau transformable en chambre, vaste séjour, une cuisine indépendante entièrement équipée avec buanderie, une chambre en suite avec dressing et salle d'eau, chambre de maître avec dressing et salle de bains complète en suite. Un garage double et une cave complètent l'ensemble.

In a recent residence with swimming pool, gym, and 24/7 caretaker, this beautiful apartment in perfect condition offers a large terrace and a beautiful view of the sea and the Cap d'Antibes. With a surface area of approximately 170 m<sup>2</sup>, it is composed as follows: entrance hall, guest toilet, office convertible into a bedroom, large living room, a fully equipped independent kitchen with laundry room, an en-suite bedroom with dressing room and bathroom, bedroom master bedroom with dressing room and full bathroom en suite. A double garage and a cellar.

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

